

Publicidad

 <p>Hotels en Isla Mujeres desde \$ 88.600</p> <p>Reserve ahora</p>	 <p>Hotels en Riohacha desde \$ 62.017</p> <p>Reserve ahora</p>	 <p>Hotels en Cartagena desde \$ 32.914</p> <p>Reserve ahora</p>	
--	--	---	---

Compartir

f

t

in

🗨️



COLOMBIA

16 Mar 2019 - 01:02 AM

Atentado contra oleoducto Caño Limón-Coveñas afecta el río Catatumbo

Ecopetrol ya adelanta medidas de contingencia ante el hecho.

POR: FABIÁN TRUJILLO BELTRÁN

@fabianTBG

Ecopetrol informó que se presentó un nuevo ataque contra el oleoducto Caño Limón-Coveñas en la vereda La Cecilia en Teorama, Norte de Santander, hecho que generó la afectación del río Catatumbo por caída de crudo.

Lea: [EPM debe dejar de esconder información sobre Hidroituango: Gobernador de Antioquia](#)

Según la compañía, en la zona afectada permanece una Gabarra desde 2018, dispositivo que **ayudará a controlar la contaminación**, y además fue activado otro punto para instalar más filtros que ayuden a frenar el avance del petróleo en las aguas.

Dentro del protocolo también **fue activada Gestión del Riesgo** y las autoridades ambientales fueron alertadas para que tomen las medidas correspondientes.

Consulte: [Clara López, ¿candidata a la gobernación de Cundinamarca?](#)

"Ecopetrol condena **enfáticamente estas acciones ilícitas** que ponen en riesgo la integridad de las personas y afectan gravemente el medio ambiente", dice un comunicado de la petrolera.

Consulte el comunicado:



Ecopetrol @ECOPETROL_SA · 17h

#Atención | Se activa plan de contingencia tras nuevo atentado al Oleoducto Caño Limón - Coveñas en Teorama (Norte de Santander). Se reporta caída de crudo al río Catatumbo, por lo que se realizó el respectivo despliegue para acordonar la zona.



Ecopetrol @ECOPETROL_SA

#Ecopetrol es enfático en el rechazo de este tipo de acciones ilícitas que atenten contra el bienestar de las comunidades y el medio ambiente. #CuidemosElTubo pic.twitter.com/CknamxjvMQ

17 19:25 - 15 mar. 2019

INFORMACIÓN DE PRENSA

Ecopetrol rechaza nuevo atentado al oleoducto Caño Limón-Coveñas en Teorama, Norte de Santander

Ecopetrol expresa su rechazo por el nuevo atentado al oleoducto Caño Limón-Coveñas, en jurisdicción de la vereda La Cecilia, municipio de Teorama, en Norte de Santander.

El ataque produjo rotura del oleoducto y caída de crudo al río Catatumbo. Debido a los atentados que se han registrado en los meses anteriores, el punto de control permanente La Gabarra está activo desde diciembre de 2018. Adicionalmente, se activará otro punto de control operativo en esa zona.

Como parte del plan de contingencia se notificó al Consejo Municipal de Gestión del Riesgo y Desastres de Teorama y a las autoridades ambientales correspondientes.

Ecopetrol condena enfáticamente estas acciones ilícitas que ponen en riesgo la integridad de las personas y afectan gravemente el medio ambiente.

19 personas están hablando de esto

Fuente: RCN Radio

En esta nota

[Oleoducto Caño Limón Coveñas / Ecopetrol / atentado oleoducto Caño Limón-Coveñas](#)

Publicidad



El campo es de todos

Minagricultura

Una papa bien preparada te resuelve el día

Le puede interesar:

 <p>ECONOMÍA</p> <p>Ecopetrol activó contingencias tras atentado a oleoducto Caño Limón - Coveñas</p> <p>1 día Leer más →</p>	 <p>COLOMBIA</p> <p>Atentado al oleoducto Caño Limón - Coveñas genera emergencia en Arauca</p> <p>2 días Leer más →</p>	 <p>COLOMBIA</p> <p>Familias afectadas por atentado a oleoducto en Norte de Santander exigen ayudas</p> <p>1 mes Leer más →</p>	 <p>COLOMBIA</p> <p>Tras atentado al oleoducto Caño Limón, suspenden servicio de agua en Arauca</p> <p>4 meses Leer más →</p>	 <p>COLOMBIA</p> <p>Nuevo atentado al oleoducto Caño Limón-Coveñas en Cubará</p> <p>4 meses Leer más →</p>
---	---	---	---	---

Compartir

f

t

in

🗨️

COLOMBIA

16 Mar 2019 - 09:47 AM

Gobierno de Trump manifiesta su apoyo a Duque, pero también a la JEP

Estados Unidos dice que es importante que Colombia apruebe pronto un estatuto para implementar la JEP y que opere de manera efectiva.



POR: GUSTAVO GÓMEZ MARTÍNEZ

El Departamento de Estado de Estados Unidos, en un comunicado, anunció el respaldo a los esfuerzos del gobierno de Iván Duque...

Publicidad